

“MATERIA”. CIENCIA TECNOLOGIA SOCIEDAD Y VALORES

NOMBRE DEL DOCENTE. LUZ ELENA CERVANTES MONRRIY

PRESENTA: ENSAYO REVOLUCION MEXICANA

ALUMNO: LOPEZ JIMENEZ CITLALI

QUINTOCEMESTRE

BACHILLERATO EN ENFERMERIA

ESCOLARIZADO

FECHA DE ENTREGA: 11/09/2020

INTRODUCCIÓN

La revolución mexicana fue un conflicto armado que se inició en México el 20 de noviembre de 1910. Los antecedentes del conflicto se remontan a la situación de México bajo la dictadura conocida como el Porfiriato. Porfirio Díaz ejerció el poder en el país de manera Victoriana desde 1876 hasta 1911. La revolución mexicana es uno de los temas históricos más importantes del México contemporáneo. Esto es debido, aparte de aquel grupo triunfante, a la de Tristán Arellano, que aplicó una ideología nacionalista la cual permeó todas las manifestaciones artísticas y académicas en el país por más de 50 años. A su vez, los estudios históricos sobre el tema han ido evolucionando considerablemente, existiendo tipos de trabajos desde la monografía que más bien parecía odas revolucionarias glorificando a los nuevos héroes de bronce y con ellos los nuevos villanos en los cuales se va a ser el mito nacional de la superioridad y pureza de la raza. Los trabajos interdisciplinarios los cuales muestran los diversos ángulos de un acontecimiento sumamente fragmentado y carente de unidad. Identificaría debido a la complejidad y al alcance del nivel nacional de los movimientos revolucionarios en los estudios históricos han abarcado todas las escalas en que el evento puede acontecer y así existen trabajos que se conjugan a los mitos políticos nacionales que corran durante la revolución dentro de las élites dirigentes o bien retratados las grandes batallas que definieron el curso de la lucha armada hacia el bando Utrero. También existían muchos trabajos a escalas estatales o regionales debido a los distintos procesos, personajes y temporales en que la lucha armada aconteció en las diversas zonas del país. Porfirio Díaz al poder tan sólo 15 días después de la toma de Torreón ubicado ahí es como un hecho clave para alcanzar dicho triunfo. La edición de historias gráficas revolucionarias de evitar hablar de conflictos raciales en la raza mestiza contra el grupo minoritario etiquetando estos problemas como mencionaría Anthony Caso como problemas económicos de minorías. Estos límites explicativos son sumamente recurridos no sólo en los estudios de los movimientos anti chinos en México sino explicada el rechazo hacia los judíos y los yanquis y otros grupos siempre exclusivamente nuestro más cultural es decir por la rareza de sus costumbres, religión y lengua.

REVOLUCION MEXICA

La revolución mexicana fue un gran movimiento armado que comenzó en 1910 con una rebelión encabezada por Francisco y Madero contra el antiguo autócrata general Porfirio Díaz. Fue la primera de las grandes revoluciones del siglo XX pero no tuvo una ideología clara como la revolución rusa o la revolución francesa. Esta revolución fue caracterizada por una variedad de líderes de cuño socialista, liberal, anarquista y por populista y pro de la reforma agraria.

POR QUÉ LUCHABAN EN LA REVOLUCIÓN MEXICANA

La revolución iniciada el 20 de noviembre de 1910 fue el escenario de una serie de rebeliones e indicaciones que buscaban sobre todo garantizar derechos usurpados de la población pero principalmente el regreso de las tierras expropiadas por el gobierno de los campesinos e indígenas.

ANTECEDENTES DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA

Desde la independencia de 1821 la cuestión de la tierra estaba presente en los conflictos sociales en México y en la segunda mitad del siglo XIX la mayor parte de los indígenas ya habían sido expropiados de sus tierras además estos no fueron incorporados como ciudadanos en 1876 con el derrocamiento del gobierno liberal de Sebastián Tejada por el levantamiento militar de Porfirio Díaz la gran propiedad agraria fue reforma de los campesinos despojados de sus tierras la pequeña propiedad fue prácticamente eliminada

CAUSAS DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA

Las principales causas de la revolución de México están vinculados a la explotación capitalista y las injusticias sociales que ha traído en efecto las artes y listo gracias rural tenía el control de la producción agrícola el 3% de la Mejores tierras de México mientras que el capital extranjero exportaba a las minas los puertos y las extracciones de petróleo Por último vale resaltar que Porfirio Díaz agravó aún más esta situación al intensificar la exploración sobre la población menos favorecida y abrir el país hacia el capital extranjero y provocar el descontento de parte de los élites nacionales que lo apoyaban.

CAUSAS ECONÓMICAS

El gobierno de Porfirio Díaz fue un gobierno capitalista que te daba privilegios a las que más tenían a las clases más privilegiadas esto se hace cada vez más ricos y los pobres más pobres los campesinos fueron despojados de sus tierras a manos del gobierno las cuales fueron trabajadas por capital extranjero explotado cada vez más a la población la situación del control difícil lo que provocaba la decadencia de la agricultura por el gran propietarios se encontraba desvinculado de la tierra lo dejaban en manos de brutales e ineptos administradores quemaban daban a latigazos al campesino el presidente le abrió las puertas al capital extranjero Estados Unidos Francia E Inglaterra España y Alemania se apoderaban de las tierras mexicanas que antes eran de los campesinos y le explotaron este territorio para su beneficio dejando de lado a los campesinos quienes empezaban a pasar trabajo el presidente los dejó de lado y se olvidó de ellos

CAUSAS SOCIALES

Existía una gran explotación de la población ya que no existía una legislación que proteger a los derechos de los obreros y campesinos no existía el salario mínimo por tanto se les daba cualquier cosa las jornadas de trabajo eran exageradas hasta 12 horas muchas veces ya que esto no estaba reglamentado y estos eran gravemente explotados los mejores cargos y puestos eran desempeñados por norteamericanos división social existía una gran desigualdad social donde los obreros y campesinos ocupaban el lugar más bajo de la población mientras que los empresarios el clero los políticos tenían más privilegios en la población Dictadura de Porfirio días este fue un dictador que asumió el poder en 1876 y que duró más de 30 años en el poder como salió del reelegido siete veces en el poder a partir de fraudes que hacían en las elecciones este presidentese

encargó de todo el poder estuviera en manos de él para poder ejercer como quisiera la población más humilde de México que era la mayoría estaba descontenta con su gobierno por las crisis que estaban viviendo mientras que unos pocos se apoderaban de todas las riquezas de México por la razón se organizaron en busca de la Reforma agraria que les devolviera sus tierras con esto ideas sean lisiaron en contra del gobierno dictadura de Porfirio Díaz este fue un dictador que asumió el poder en 1876 y que duró más de 30 años en el poder como salió del reelegido siete veces en el poder a partir de fraudes que hacían en las elecciones este presidente se encargó de todo el poder estuviera hermano de él para poder ejercer como quisiera la población más humilde de México que era la mayoría estaba descontenta con su gobierno por las crisis que estaban viviendo mientras que unos pocos se apoderaban de todas las riquezas de México por la razón se organizaron en busca de la Reforma agraria que les devolviera sus tierras con esto ideas sean lisiaron en contra del gobierno.

CAUSAS POLÍTICAS

Dictadura de Porfirio Díaz este fue un dictador que asumió el poder en 1886 y que duró más de 30 años en el poder salió y se reeligió siete veces en el poder a partir de fraudes que hacía en las elecciones este presidente se encargó de todo el poder estuviera en manos de él para poderejercer como quisiera la población más humilde de México que era la mayoría estaba descontenta con su gobierno por las crisis que estaban viviendo mientras unos pocos se apoderaban de todas las riquezas de México por la razón se organizaron en busca de la Reforma agraria que les devolviera sus tierras con estas ideas se realizaron en contra del gobierno

HISTORIA DE MEXICO

México siempre había sido gobernado por Helen élite agraria del país esto quiere decir que el principal gobernante pretendía proteger a las personas de grandes posiciones todo esto es privilegiado con los más ricos atenuaba aún más la vida en pro presida de los pequeños agricultores situación que empeoró cuando Porfirio Díaz asume el gobierno mexicano en el año de 1886 administraron en el país de forma dictatorial por más de 30 años Porfirio Díaz gobernó México por más de 30 años y se mantenía en una apariencia de democracia pues se realizaban elecciones periódicamente pero ellas eran manipuladas para que él siempre era ligera a pesar del crecimiento industrial que en México logró en el gobierno de días la desigualdad quedó aún más evidencimiento de revuelta que crecía en la misma proporción el dictador no respeta Ningún derecho de la sociedad pobre y siempre realizaba elecciones forjadas en las que siempre salía como vencedor en el año de 1908 Porfirio Díaz declaró estar cansado de ejercer el poder

COCLUSION:

Lo cierto es que la revolución mexicana está considerada como la guerra más sangrienta en la historia de América salvo tal vez la que proporcionó la conquista de México Tenochtitlán por los jueces españoles comenzaron con ideas tales tal vez tan diferentes que llegaron a ser largo y una gran guerra pero con la misma aspiración de igualdad y libertad para todos buscamos un lugar que esté lleno y ayuden a cada mexicano sin dejar nuestra fe y esperanza alcanzando una meta que comenzó nuestra historia llena de tragedias como de victorias es el lugar que es México